

**Antrag Nr. 20-O-07-0011**  
**SPD-Fraktion**

---

**Betreff:**

Radverkehrsanlage Saarstraße - Neubaugebiet "Auf den Eichen" (SPD)

**Antragstext:**

Zur Zeit wird mit erheblichem Aufwand eine Radverkehrsanlage in der Saarstraße/Richtung Kreuzungsbereich Erich-Ollenhauer-Straße erstellt. Der Streckenverlauf führt auch an der künftigen Zugangsstraße zum Neubaugebiet „Auf den Eichen“ vorbei.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Mitteilung, wann mit dem Beginn der Erschließungs- und Bauarbeiten in dem Neubaugebiet zu rechnen ist. Außerdem bitten wir um Auskunft, ob die Einrichtung des Radweges Auswirkungen auf dieses Bauvorhaben, insbesondere auf die künftige Zuwegung hat. Der Ortsbeirat besteht darauf, dass die Erschließung des neuen Siedlungsgebietes „Auf den Eichen“ ausschließlich - wie bisher geplant - über die Saarstraße verläuft.

Wiesbaden, 02.03.2020